

知事・市長の意見交換会

内堀県知事が来訪

7月26日、内堀雅雄福島県知事が本宮市を訪問し、白沢総合支所で1時間にわたり高松市長と懇談しました。

懇談の中で、高松市長は復興公営住宅の進ちよく状況などについて説明。内堀県知事からは「避難者と地域住民との交流が進むようお願いしたい」と話がありました。

また、本宮駅の東西自由通路の整備や本宮市誕生10周年記念事業、県道の改良、本宮市の人口増加、保育施設整備にかかる県の支援などについて意見が交わされました。



意見を交わす内堀県知事（左）と高松市長

吹上復興公営住宅が完成

鍵引渡しが行われました



高松市長から鍵を受け取る入居者代表の豊永さん

東日本震災以降避難を余儀なくされている皆さんのため市内に整備を進めてきた吹上復興公営住宅が完成し、7月27日、鍵引渡し式が執り行われました。式では、高松市長が「この地で少しでも快適に普通の生活を過ごしていただきたい」とあいさつし、入居者代表の豊永伸治さんに鍵を引き渡しました。

住宅は鉄筋コンクリート造り3階建てで、22戸の部屋のほか、集会所を2部屋備えています。同時に整備を進めている下田と榊形の2カ所の復興公営住宅も7月末に完成し、8月より入居を始めております。

農業委員

8人に感謝状を贈呈

7月19日、任期満了により農業委員を退任された三瓶和彦さん（長屋）ほか7人へ感謝状が贈られました。

退任された農業委員の皆さんは、農地法に基づく申請の審議、担い手への農地利用集積や耕作放棄地の解消、農業者年金の普及や農業後継者の育成などにご尽力されました。

感謝状受領者

| 氏名    | 地区 |
|-------|----|
| 三瓶 和彦 | 長屋 |
| 渡辺 利一 | 岩根 |
| 川名 信司 | 高木 |
| 鍋島 正則 | 松沢 |
| 国分 関夫 | 糠沢 |
| 遠藤 巖  | 高木 |
| 鈴木 哲弥 | 白岩 |
| 影山 公平 | 和田 |



感謝状が贈呈された前農業委員の皆さん

災害時応援協定締結

NTT・市内郵便局と協定締結



災害時応援協定を締結

8月10日、本宮市と東日本電信電話株式会社福島支店・本宮市内郵便局の災害時応援協定が締結されました。この協定により、災害時の通信インフラの復旧・確保や被災時の情報の相互提供など、災害時の協力関係を確認しました。

ありがとうございました

ジェフ先生が退任

平成25年8月から3年間、主に白沢中学校で英語の指導にあたっていただいたALIT（英語指導助手）のジェフ先生が7月31日をもって退任されました。3年間大変お世話になりました。



フライシュマン・ジェフリー・テイビッド先生

ジェフ先生よりメッセージ

本宮市にいる3年間 大変お世話になりました。白沢中学校・小学校・幼稚園・保育所の皆さんに感謝したいです。明るい生徒たちと親切な先生方のおかげで、本当に素晴らしい体験になりました。ちょうど3年前、私は「本宮はどんなところかな?」と思っていました。来てみてわかったことは、住みやすく、優しい人々と自然の美しさ溢れる場所ということです。私は、アメリカに帰りますが、戻ったらアメリカの知人に本宮のいいところを伝えたいと思います。

- ▽子ども福祉課主事 桑原 美香
- ▽商工観光課主事 竹田 淑恵
- ▽白沢保育所保育技師 安斎奈津美

平成28年8月1日付【採用】  
人事異動のお知らせ

百歳賀寿

## 野内フミさん祝 100歳

野内フミさん（本宮）が8月14日で満100歳を迎えられました。百歳賀寿贈呈式はグループホームまいんど万世で行われ、県知事・市長から賀寿が贈られました。野内さんからは、お祝いにかけてつけた親類など多くの皆さんに「今日はありがとうございました」とお礼が述べられました。



100歳を迎えた野内フミさんを囲んで

みなさんはじめまして！

## 新しいALT（英語指導助手）着任

平成28年8月から、新しいALT（英語指導助手）のジェナ先生が着任しました。ジェナ先生は、白沢中学校を中心に英語の指導にあたるほか、保育所・幼稚園・小学校で外国語活動や英語に親しむ活動を行います。

### ジェナ先生のプロフィール

名前  
ジェナ・リーリッチス・ウィルソン

出身地  
カナダ  
ケベック州 モントリオール市

趣味  
日本製アニメ鑑賞



ジェナ・リーリッチス・ウィルソン先生

## 東京もとみや会通信 その16



東京もとみや会 理事  
荻野栄子さん

### 『ふるさとの思い出 そして感謝』

私は和田出身です。本宮からのバスの便利な小浜行、白岩行、岩角山経由二本松行きと三路線の交わる除石の停留所の近くの農家で育ちました。家はバス通りから入った所の坂の上なので、名倉山や安達太良山が見え、夏は本宮の花火も見ることができました。養蚕をしていましたので、蚕の桑の葉を食べる音は忘れられません。

東京もとみや会となり、浅草での復興市では本宮の食材で作った「ちゃんこ鍋」を売りました。本宮出身の民謡歌手の福本えみさんも来て下さいました。「故郷さくらと歴史の旅」に参加して本宮に行きました。桜は終わってしまい残念でしたが、緑が良かったです。高松観音寺 - 元基街道 - 城ノ内古戦場の桜ではお茶とたけのこの煮物を御馳走になりありがとうございました。塩ノ崎の大桜 - 白沢直売所 - ウィリアムズパークでは記念樹を見て、岩角山岩角寺 - わんだの清水（車窓見学） - 日輪寺の枝垂れ桜 - 本宮映画劇場では、映画鑑賞をしてきました。東京もとみや会の皆さんとふるさとに旅行に行けた事、私の育ったふるさとに感謝しています。

入会およびお問い合わせは、下記「東京もとみや会」事務局へ  
千葉県柏市南逆井6-3-13 野地 博 ☎04-7175-0517 Eメール：hiroshi-nj@jcom.home.ne.jp

## こんにちは！市長です vol. 47



本宮市長  
高松 義行

### 「英国庭園整備」

皆さん、こんにちは。お盆を過ぎても暑さが続いています。夕風の涼しさに少しずつ秋の近づく気配が感じられます。

8月2日に発生した集中豪雨では、被害を受けられた皆様に対し、謹んでお見舞いを申し上げます。台風シーズンとなりますが、集中豪雨による河川の増水や土砂災害に対する気象情報や市からのお知らせにご注意いただき、自助・共助・公助による防災減災にご協力いただきたいと思います。

さて、平成29年1月1日に本宮市誕生10周年を迎えるにあたり、記念事業の一つとして、英国のウィリアム王子にご来訪

いただいたことを契機に、多くの市民の皆様を始め市外から訪れる方々にも親しまれております。プリンス・ウィリアムズ・パーク内の屋外あそび場が、更に永く愛される施設となるよう、あそび場の一角に英国庭園の整備計画を進めていきたいと考えております。パーク内の西側に約

1,600平方メートルの面積

で整備を予定しており、魅力ある庭園となるよう、様々な木々や草花を植栽するとともに、英国風の構築物の配置を考えているところです。整備につきましては、今年度から着工し、来年9月頃の完成を目指しております。ウィリアム王子ご来訪によりできた英国とのご縁を、この庭園を整備することにより、もう一歩進めてまいります。皆様にも完成を楽しみにしていただければと思います。

また、「第10回本宮市夏まつり」が8月15日・16日もとみや会場、15日しらすわい合場で盛大に開催されました。盛りだくさんのイベントや恒例の「盆踊り」や「花火」に約5万人の参加をいただき、しらすわい合場では、白沢公民館前に完成した「ふれあい夢広場」、「屋外ステージ」を中心に開催され、皆様の元気あふれる笑顔に触れることができました。関係者の皆様に改めて御礼申し上げます。

9月6日から市議会定例会が開催されます。市議会はどんなでも傍聴できますので、お出でいただき市政に対するご意見等、いただきたく思います。

まだ残暑が厳しい季節です。体調管理に充分ご留意のうえ、お過ごしください。

（8月23日執筆）